

## 広げよう 地域に根差した思いやり

5/14 民生委員・児童委員の日 活動強化週間街頭啓発

5月12日～18日の民生委員・児童委員の日活動強化週間と来年の民生委員制度創設100周年にむけて行われた街頭啓発には、町内の民生委員40人が参加しました。

参加者は、町内の商業施設やJR海老津駅など3カ所で、買い物客や駅の利用者に啓発チラシなどを配布。チラシを受け取った人は「困ったときは気軽に相談したいです」と話してくれました。



## 青少年の明るい未来を願って

5/19 岡垣町青少年補導員研修会

町内55の各自治区から1人ずつ推薦された青少年補導員を対象に、中央公民館で催しました。

研修会では、折尾警察署少年課長の下司正史さんによる青少年の非行状況や補導活動のポイントなどの講演が行われ、参加者は熱心に耳を傾けていました。

補導員の皆さんは、来年3月まで駅前を中心に声掛け運動などを行い、青少年の健全育成に取り組みます。

## 仲間と楽しむ健康づくり

5/17 楽健会ウォーキング

当日は晴天の中、34人がJR海老津駅から金毘羅山までの道のりを歩きました。参加者は金毘羅山の展望台で、眺める景色を撮影したり、自分の住む場所を探したりして楽しんでいました。また、山頂の白峰神社からさらに進み、国土地理院が指定する三角点にたどり着くと「この地点まで来たのは初めて」「こんなところにあるとは知らなかった」などの声が聞かれました。



### りんごチャレンジクラス (幼稚園体験保育)

対象・・・h24. 4. 2～h26. 4. 1生まれまでのお子様

- ♥毎週1回登園(火～金曜日)
- ♥バスで登園・降園 ♥みんなで一緒に給食  
戸外遊び・リズム遊び・絵本etc・・・
- ★見学できます！一度園内のぞいてみて下さい

### ・・・親子ふれあいひろば・・・

[日時] 平成28年7月11日(月)  
10:00～11:30

\*対象・・・0歳～幼稚園就学前のお子様 \*参加費・・・400円

\*申し込みが必要です 当日の9時までに・・・

♥楽しい事を計画中！たくさんの参加をお待ちしています



**岡垣第一幼稚園**

TEL 093-282-0235

<http://www.okagaki-daiichi.com>

岡垣町広告掲載要綱に基づき掲載しています。



## 楽しく学んだ町のおいしい水

6/4 水道まつり

町の水道水は、約85%地下水を使用して供給しています。水道水や地下水のおいしさ、それを生み出す豊かな自然の大切さを知ってもらおうと、岡垣町浄水場で催しました。当日はあいにくの雨にも関わらず、約950人が来場。水の飲み比べや施設見学のほか、抽選会やアフリカ太鼓の演奏、バナナのたたき売りなどが行われ、子どもから大人まで楽しいひとときを過ごしていました。



## しっかり確認右、左、右

5/24 海老津校区コミュニティ 交通安全教室

小学生に交通ルールなどを学んでもらおうと、海老津小学校と共同で催しました。

教室には同小学校の1・4年生約220人が参加。折尾警察署交通第一課の添田さんから、実演を交えながら、横断歩道の正しい渡り方や自転車に乗ったときに注意することなどを学びました。

参加した子どもたちは「今日教えてもらったことを、学校に行くときや帰るときにきちんと守ろうと思います」と話してくれました。

社会福祉法人岡垣睦福社会

**特別養護老人ホーム スマイル・岡垣  
ディ・サービス (通所介護) ゆうまの里**  
岡垣町内浦 今秋9月開園予定 (建設中)

**入所者・利用者・職員募集**

お問合せ TEL 093-281-4088 こすもす園内 岡垣町手野 401-1

就労継続支援B型事業所 での 通所利用者募集 (送迎相談に応じます)

〒811-4204 福岡県遠賀郡岡垣町大字手野 400-1 TEL 093-282-4860 FAX 093-282-4850



広告内容に関しては、広告主に直接お問い合わせください。

## 岡垣の人と大地が育てる特産品

5/21 本格焼酎「岡垣」の原料となるサツマイモの苗植え

糠塚区内の畑で行われ、約 200 人のボランティアが一斉に苗を植えました。皆さんの手で丁寧に植えられた約 9,000 本の苗は、収穫までの間、岡垣町認定・志向農業者連絡会の皆さんの手で大切に育てられます。

参加者からは「おいしい焼酎になるように、立派なサツマイモに育ててほしいです」「収穫が待ち遠しいです」との声が聞かれました。

この日植えられたサツマイモは 10 月ごろに収穫される予定です。



## ホタルの光きれいだね

5/28 吉木校区コミュニティ ほたるまつり

高倉神社で催され、子どもから大人まで約 270 人が会場を訪れました。鳥居前のステージでは、ひょっとこ踊りの披露やジャンケン大会が行われ、会場は大いに盛り上がりました。

まつりの最後には、高倉神社治いを流れる乳垂川でホタルを鑑賞。乳垂川は、吉木校区コミュニティの皆さんが行っている一斉清掃などのおかげで、美しい環境が保たれています。今年もたくさんのホタルが現れ、来場者は、幻想的な光を放つホタルの舞を楽しみました。

## 笑顔で広がる交流の輪

5/29 地域交流センターフリーマーケット

ボランティア団体の活動 PR や地域の人たちとの交流の場として、地域交流センターで催されました。

会場には、町内のボランティア団体など 21 団体が出店。個性あふれる品物が並ぶ中、来場者は、掘り出し物を探したり、出店者と会話をしたりして楽しみました。出店者同士で談笑する姿も見られ、会場内には活気が満ちあふれていました。この日の売上金の一部は熊本地震の被災地への義援金として社会福祉協議会に寄付しました。





### 元気にチャレンジ!

跳び箱・鉄棒・マット遊び etc  
《カワイ体育教室》楽しく元気に体力作り・・・



## 岡垣中央幼稚園

TEL 282-0247  
<http://www.okagakichuoyoutien.com>



◆体験入園◆  
実施中です!!  
詳細は園までお電話を・・・

第3回 わんぱくクラブは・・・  
7月21日(木) フール遊びの予定です  
しゃぼん玉やスイカ割りもありますよ




岡垣町広告掲載要綱に基づき掲載しています。



## 美しい海岸を保つために

6/5 ラブアース・クリーンアップ2016

白砂青松が広がる三里松原海岸。この美しい環境を守るため、町内から集まった約1,300人のボランティアが、海岸に漂着したごみを回収しました。参加した子どもたちは「もうすぐウミガメが帰ってくるので、一生懸命ごみを拾いました。今年もウミガメが来てくれるのを楽しみにしています」と話してくれました。また、実行委員会の橋村委員長は「皆さんの参加が町の海岸を美しく保つ原動力となります。今後も皆さんの協力をお願いします」と話してくれました。



## 被災地復興の願いを込めて

5/31 岡垣町婦人会が義援金を寄付

熊本地震の被災地や被災した皆さんを支援するため、同会が募金活動を行い、集まった74,646円を宮内町長に手渡しました。同会会長の吉田春枝さんは「多くの人々の思いがこもった義援金です。被災地の一日も早い復興を願っています」と話してくれました。

この義援金は、日本赤十字社を通して被災地の復興に役立てられます。

★乳幼児施設★

おとぎのいえ



随時入園できます！



～より一層家庭的な保育をめざします！～

❖ 4ヶ月～2才 ❖ 7時30分～18時

❖ 自園給食（アレルギー食・離乳食対応）

❖ 岡垣住民の方 町より10,000円補助あります



岡垣町東松原1丁目1-10



FAX・TEL 093-283-0330

広告内容に関しては、広告主に直接お問い合わせください。